Macht die AFD schlauer? Haben Sie Kinder oder Enkel in der Schule?

Das sollten Sie wissen:

 Die AFD fordert reine Wissensvermittlung statt Kompetenzorientierung.

Wir meinen: Kompetenzorientierung fördert die Fähigkeiten der SchülerInnen, Wissen anzuwenden und zu reflektieren.

Die AFD lehnt die inklusive Beschulung ab.

Wir meinen: Ausgrenzung diskriminiert Menschen und widerspricht unserem Grundgesetz und den UN-Menschenrechtskonventionen.

 Die AFD diffamiert Kinder- und Jugendarbeit als "linksgrün versifft" und lehnt ihre Finanzierung ab.

Wir meinen: Kinder- und Jugendarbeit leistet einen wichtigen Beitrag zur Demokratiebildung und zur Förderung von Vielfalt und Toleranz.

Ist diese Partei für Sie wirklich eine Alternative?

OMAS GEGEN RECHTS Frankfurt a.M. V.I.S.D.P: OMAS GEGEN RECHTS Deutschland e.V.



Das sollten Sie auch noch wissen:

Die AFD will die Gesamtschulen abschaffen

Wir meinen: Gesamtschulen ergänzen das dreigliedrige Schulsystem. Sie sorgen durch individuelle Förderung und Differenzierung für mehr Chancengleichheit und tragen zur sozialen und kulturellen Integration bei - eine Investition in die Zukunft.

 Die AFD fordert Sexualkundeunterricht ohne Genderideologie.

So sehen wir das: Die Fragen der Kinder zur Sexualität sollen altersgerecht beantwortet werden, ohne Verbote und ohne Tabus.

 Die AFD will das Bildungssystem "nationalisieren", um damit das Niveau zu heben.

So sehen wir das: Um die Herausforderungen der Zukunft zu meistern, müssen wir weltweit zusammenarbeiten: Kooperation statt Konkurrenz und Konfrontation.

Insgesamt braucht es mehr Geld für Bildung für alle statt für Eliten!

OMAS GEGEN RECHTS Frankfurt a.M.